

Gründungsszene trotz dem schlechten Wetter



Mehr als 60 am Thema Gründung interessierte Gäste aus ganz Niederbayern und darüber hinaus ließen sich nicht von der Wettervorhersage abschrecken und folgten der Einladung des Gründerzentrum Digitalisierung Niederbayern (GZDN) zum Sommerfest. Bei der Feier im Inn.Kubator standen der Austausch und das Kennenlernen neuer Menschen im Vordergrund. Neben Mietern und CoWorkern waren auch Start-ups aus den anderen niederbayerischen Standorten sowie Beiratsunternehmen und Netzwerkpartner zu Gast. „Sogar ein Start-up aus München hat die Gelegenheit genutzt, um die Gründungsszene hier vor Ort zu entdecken und sich zu vernetzen“, berichtete Mara Schneider vom Inn.Kubator. Auch abseits vom Sommerfest stehen die Türen der Gründerzentren in Niederbayern allen an Gründung und Digitalisierung Interessierten jederzeit offen. In einem Kennenlerngespräch kann man Feedback zur eigenen Geschäftsidee erhalten und die Unterstützungsangebote der Gründerzentren besser kennenlernen.

– red/Foto: Inn.Kubator